



読書の秋 食欲の秋...

スポーツの秋...

八島っ子

2022年(令和4年)

10月6日
10月号



八島小学校
学校だより

八島
HP



ハリー体験学習 魚さばき体験に感謝!

9月30日金曜日、本校六年・五年の伝統行事「ハリー体験学習・魚さばき体験」が、地域の漁業者の皆様(東一組・砂川政彦委員長、東二組・島袋新雄委員長)の全面的な協力のもと開催されました。二度にわたる延期で心配もありましたが、無事成功裏に終えることができました。

当日は、コントラストに輝く登野城漁港にてプログラムが進められました。開会式直後は、東一組、東二組の有志の皆様による転覆ハリーリ実演により最高の幕開けとなりました。間近で見ることのできない迫力に、五・六年児童は釘付けでした。

その後、五年生ブロックと六年生ブロックに別れてハリー競漕が繰り広げられました。

一人一人、一艘一艘、事前に漁業者の皆様にご教えたいただいたエークさばきで、リーダーのかけ声に全員が意気合を合わせて、海面を滑るようにサバニを進めていました。

「地域の伝統行事の継承」と「今後の漁業を担う人材育成」という重要な意味を持つ本行事、この一連の取組を通して、八島っ子はたくましく成長しています。

全面的にサポートくださいました東一組、東二組の皆様、事前準備や片付け等にご協力をくださいました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。



◆校内童話・お話会◆

9月16日金曜日、2校時：童話の部、3校時：お話の部による「校内童話・お話会」(校内審査)が開催されました。低学年と高学年別々に各学年から1名の代表者が出場、その代表となった6名の皆さんは、日頃の練習の成果をお友達の前で一生涯懸命発表してくれました。

その際、学校代表選出に係る審査においては、PTA役員の保護者の皆様にも担っていただきました。

発表のあった童話とお話の一つ一つは、各学年に相応しいすぐく興味を引く、かつ感動的な内容でした。聞き手の八島っ子の皆さんも、真剣な表情で一つ一つの童話とお話に聞き入っていました。

それら内容を・音声・態度の観点から審査が行われました。代表児童の皆さんの発表はどれもとっても堂々としていて素晴らしい、低学年・高学年共に拮抗する評価となり、甲乙つけがたいかなり難しい審査となりました。

その結果、学校代表は、次の二名となりました。

- ◇ 低学年代表に比嘉梨々花さん(二年)
- ◇ 高学年代表に小野凜さん(四年)

学校代表の二人は、10月16日(日曜日)に予定されている石垣市PTA連合会主催童話お話し発表大会に出場致します。

代表関係者以外には会場へ入れませんが、八島っ子みんな応援しています。頑張ってください。

☆学級役員認証式☆

9月8日木曜日朝の時間、「令和4年度2学期学級役員認証式」が執り行われました。

三年生以上の各学級の学級委員長さん及び新学級副委員長さんにそれぞれ認証状が手渡されました。

2学期 学級役員認証式		
	委員長	副委員長
6年1組	細井 桃子	新 悠斗
6年2組	吉田 百々香	伊良部 真也
5年1組	久保 栄純	城間 航
5年2組	前元 葉乃	兼元 梓都子
4年1組	新里 笑梨	玉城 晴基
3年1組	伊良部 柑菜	山内 陽



認証状を受け取る新役員一人ひとり、緊張の中にも、清々しい表情でしっかりと前を向いていました。

教育実習がスタート

9月20日から一カ月、教育実習させていただきます。八島小学校20期卒業生の玉城菜歩です。

八島っ子は、すこく元気で明るく校内で会うと必ず挨拶や声をかけてくれて、毎日楽しく勉強させていただいています。一カ月間よろしくお願ひします。



二年 図工の先生決定!

9月27日(火)から、小笠原陽子先生に代わり、二年生の図画工作の授業を受け持つことになりました。

島袋春香です。明るく・楽しく・元気いっぱい頑張ります! よろしくお願ひします。



